

Classe à OPTION ART « Sensibilisation à l'architecture »

Ouverture culturelle en mettant les élèves au contact des œuvres (pratique et théorie)

Sortie du 6 Janvier dans les ateliers des maçons du patrimoine au lycée de Néronde



Construction de briques d'adobe « BTC » Brique de terre comprimée puis avec un simple moule en bois



Ces briques nous serviront à terminer la construction d'un abri à vélo avec les élèves inscrits aux cordées de la réussite.









A Lyon dans le quartier de La Confluence, un bâtiment de 11 mètres de haut a été construit en pisé (terre locale).

Ce projet, œuvre de l'architecte Clément Vergely, détonne par son audace et son design constitué de 5 arches, en hommage aux orangeries du parc de la Tête d'or. "C'est un vrai défi de concevoir une structure si particulière", nous confie le concepteur, qui a lui-même vécu dans une maison en pisé dans sa jeunesse.